

**EN PALERMO • UN AMBITO PARA ACTIVIDADES CULTURALES**



**La inauguración del Pabellón del Bicentenario, anoche, en Palermo**

PRENSA BICENTENARIO

## **El Bicentenario ya tiene su sede en la ciudad**

Acróbatas, actores y músicos se mezclaron ayer con transeúntes y habituales aerobistas en el parque Tres de Febrero, en Palermo, donde se inauguró el Pabellón del Bicentenario, un espacio

semicubierto de 700 metros cuadrados que funcionará como "punto de encuentro" para actividades culturales vinculadas con los festejos por los 200 años de la Revolución de Mayo. **Pág. 13**

"PUNTO DE ENCUENTRO"

# El Bicentenario inauguró su sede en la ciudad

Un pabellón en el parque Tres de Febrero albergará actividades culturales hasta junio

**SILVINA PREMAT**  
LA NACION

Mezclados entre los que a diario corren por los bosques de Palermo conectados a los modernos soportes digitales de audio, elegantes caballeros con galera y distinguidas señoras con miriñaque paseaban al caer la tarde de ayer en el parque Tres de Febrero.

Era el inicio del acto que dio por inaugurado el Pabellón Argentino del Bicentenario, una iniciativa del programa del gobierno porteño, que desarrolla las actividades destinadas a conmemorar los doscientos años del primer gobierno patrio.

"Queremos que éste sea un año diferente, un año en el que nos ayudemos a pensar qué nos pasó y por qué", dijo el director general del programa Puertas del Bicentenario, Carlos Ares.

Para ello, en el pabellón instalado frente al monumento de Avellaneda se ofrecerán todos los días, entre las 19.30 y las 23 actividades gratuitas de distinta índole, entre las que figuran clases de danzas folklóricas y tradicionales, ciclos de cine, recitales debates y charlas.

Ayer, más de un centenar de actores, acróbatas y músicos participaron de diversas performances desarrolladas todas sobre el césped. Pudieron apreciarse con facilidad porque, quizás intimidado por la calurosa jornada de ayer, el público masivo no se acercó.

Al pequeño grupo de asistentes que fueron especialmente, se sumaron los ocasionales transeúntes o algunos de los que hacían aerobismo en la zona.

Mientras una enorme luna adquiría protagonismo en el cielo, dentro del pabellón -una explanada semicubierta, de unos 700 metros cuadrados cubiertos de gruesas cintas de tela reciclada- el jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, inauguraba oficialmente ese punto de encuentro.

"Si lo hicimos una vez, podemos volver a hacerlo", dijo Macri, refiriéndose a la gesta histórica de hace dos siglos. El jefe de gobierno fue el primero en asentar su deseo para el Bicentenario en un libro que recorrerá todos los barrios porteños para que los vecinos que lo deseen escriban en él sus anhelos. "Por un país que sea seguro, próspero y equitativo donde todos podamos tener una vida mejor", escribió Macri.

## Conmemoración

Ares, por su parte, explicó que, además de ese pabellón se abrirán otros puntos de encuentro en la ciudad. "La idea es favorecer que sean lugares de encuentro para pensar, reflexionar, porque no queremos celebrar, sino conmemorar con acciones que movilicen", dijo Ares a LA NACION, e informó que todas las actividades que se organizan se detallarán en el sitio web del programa ([www.bicentenario-ciudad.gov.ar](http://www.bicentenario-ciudad.gov.ar)).

En la instalación, sobre la Avenida del Libertador al 3600, se presenta una muestra sobre la línea de tiempo de la ciudad de Buenos Aires, desde fines del siglo XVIII hasta el siglo XXI, con textos e imágenes curados por historiadores, que se podrá visitar con guías todos los jueves.



PRENSA BICENTENARIO

Un centenar de acróbatas y actores en el Parque Tres de Febrero

## Actividades en el Pabellón

### Hoy

#### Clases de baile

A las 19.30, se dictarán clases de folklore (chacarera y zamba).

### Hoy

#### Ciclo de música

A partir de las 21.30, se presentará el ciclo de música Cantoría de Socorro, junto a un ensamble de instrumentos originales, con la dirección de Néstor Andrenacci.

### Mañana

#### Relatos para chicos y teatro

A las 20.30, se relatarán historias para adolescentes, con el título de *Noche de luna y misterio*. A las 21, se presentará la obra *Juana Azurduy*.

### Mañana

#### Cine mudo

En el ciclo de cine mudo, se proyectarán, a las 22.30, las películas *Film Revista Valle*, *La vuelta al bulín* y *Mosaico criollo*, con orquesta de música en vivo.

### Pasado mañana

#### Mañana de talleres

El domingo se realizarán dos talleres durante la mañana: para niños, a las 10, Circo criollo, y a las 10.30, para aprender y jugar al ajedrez.

### Pasado mañana

#### Juan Moreira

A partir de las 19.30, la compañía de teatro Juglares presentará la obra *Juan Moreira*.